

Regulación de la IA

Señor Director:

Valoro profundamente que nuestro país esté avanzando en la discusión sobre inteligencia artificial (IA) y que se reconozca su relevancia estratégica para el desarrollo tecnológico y económico, especialmente en sectores como las fintech.

Sin embargo, más que legislar con urgencia, este es un tema que requiere ser abordado con profundidad y responsabilidad. La IA plantea desafíos complejos que deben ser regulados con mirada de largo plazo, considerando buenas prácticas internacionales y un diálogo amplio con expertos, academia, industria y sociedad civil.

Invitamos a todos quienes participamos de este proceso a tomarnos el tiempo necesario para construir una legislación sólida. Una norma a medio camino o un mal resultado podría limitar el desarrollo del ecosistema tecnológico y generar efectos contrarios a los que se buscan prevenir. Para que esta legislación habilite la innovación, proteja derechos y promueva un desarrollo sostenible, se requiere tiempo, escucha y visión. No hay suma urgencia.

JOSEFINA MOVILLO
DIRECTORA EJECUTIVA DE FINTECHILE